



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En Martorellas

MARTORELLAS 2 · VILAMAJOR 3

Desde todo lo que llevamos de esta segunda Fase Final hemos podido vanagloriarnos de ser el último equipo imbatido, desde luego lo que más nos duele, es el serlo en nuestro propio campo, con el bien entendido que tanto los jugadores como el público han sabido perder noblemente, porque la verdad, esta vez el factor suerte no nos acompañó en ningún concepto; ahora bien, si que tendrían que tomar nota esos señores del Comité, que de lo que se llamaba Campeonato Comarcal, pronto no quedará más que el nombre por unos cuantos equipos modestos, porque aun estamos en la primera vuelta, y ya se pueden ver en algunos equipos jugadores profesionales; haber pues cuando llegará el final y veremos ya jugadores extranjeros, no obstante creo que esto lo tolera el reglamento; pero si tanto tanto deja ensanchar los equipos tendrá también que buscar árbitros adecuados porque hay algunos que les vienen demasiado ancho algunos partidos, y no lo digo porque nosotros lo pudimos presenciar el domingo en nuestro campo, y no lo digo por el resultado adverso, sino porque todos los jugadores después de jugar fuerte cumplieron noblemente.

Empieza el partido con fuerte tren por ambos bandos y a medida que van jugando los equipos se dan cuenta de que el factor suerte puede decidir el resultado, pues ambos equipos pierden varias ocasiones de marcar, hasta que una buena jugada de Solé es rematada a las mallas por Moret a los 12 minutos de juego, y antes de finalizar el extremo zurdo visitante chuta y al intentar pararla Defaus, la introduce en su propia puerta, y con este resultado se llega al descanso.

Al reanudarse el juego, los equipos vuelven a lanzarse a un fuerte tren en busca de la victoria, destacando bonitas jugadas de Solé que ha sido el mejor sobre el terreno, a los 22 minutos Bernabé de una bonita escapa-

da bate por segunda vez al meta visitante, y en una jugada de la delantera visitante el extremo zurdo de un tiro raso establece el empate. Y cuando parecía que más cerca estábamos del triunfo y faltando pocos minutos para finalizar en una escapada de la delantera visitante lograron el gol de la victoria.

El arbitraje del colegiado de turno Sr. Llorens no convenció ni a los unos ni a los otros. El equipo local se alineó de la siguiente forma: Julien, Jacas, Defaus, Puerto, Mañosa, Sellarés, Minguell, Moret, Torrente, Bernabé y Solé.

Corresponsal

En Montmeló

MONTMELÓ 1
MONTORNES 3

Victoria justa y merecida a sido la lograda por el cuadro de Montornés y si no ha sido mas abultado, gracias pueden dar los locales, a su cancerbero Oset y al defensa central Paris; Ambos han cuajado una actuación formidable, pues tanto Oset con sus seguras intervenciones como Paris en el impecable marcaje que a sometido al delantero centro visitante, por cierto muy peligroso, han dado todo un buen curso de verdadero fútbol siendo por su meritísima actuación, los mejores sobre el campo, mejor dicho, sobre el barro del terreno de juego, pues la lluvia caída momentos antes de empezar el encuentro, lo han convertido en extremo impracticable y ademas muy resbaladizo que hacía cada momento más difícil mantener en pie a los 22 jugadores de la contienda.

El conjunto local, ha empezado muy bien, pues a los dos minutos de iniciado el partido, han marcado su único tanto producto de una jugada de Jacas que cambia muy bien, recoge Vilarrasa y centra a media altura y Alonso de cabeza imparablemente remata a las mallas; después de este tanto, siguen unos quince minutos de presión local y dos disparos de los que llevan el sello de gol, producto de una serie de buenas jugadas, uno, re-

bota en el larguero y otro no es gol por verdadero milagro; pasados estos minutos el Montmeló ya no existe, Serra se desfonda, sus intervenciones, son fallos y tras el se desmoraliza todo el equipo, salvo Oset y Paris, como ya hemos mencionado y de equipo dominador pasa a dominado; la presión visitante es constante y a los 42 minutos, Ribó en una salida de un corner establece el empate.

En el segundo período, sigue el desconcierto local y Serra, sigue fallando, más aún que en el primer tiempo y así siguen las cosas hasta el final marcando los visitantes dos goles más que igual hubieran podido ser cuatro. Si la Directiva del C. D. Montmeló, no pone remedio a estos males, difícilmente los colores blanquiazules triunfadores en la Fase Clasificatoria saldrán del pozo en que se encuentran; hay que dar consistencia al cuadro, taponar huecos y dar el codo a hombres, que a mi entender y al de otros, estan acabados; directivos, hay que obrar pronto y con sentido común no a tontas y a locas como hasta ahora, para bien del deporte local, os pido serenidad y buena voluntad para resucitar el entusiasmo de la afición, hoy en día muy maltrecho.

CORRESPONSAL

Torneo Consolación

En Palau de Plegamans

PALAU, 9 — LLISSA, 2

El equipo local contendió el pasado domingo con un Llíssa modesto y altamente propenso a la desmoralización como lo demostró en el transcurso de los noventa minutos de juego; yo que de ellos estuvo solamente poco más de un cuarto de hora batallador y atacante, consiguiendo ser el primero en marcar, para luego derrumbarse poco a poco y pasar a merced del equipo local que con claridad y sin apuros se hizo el partido suyo con un tan abultado tanteo pese a la desesperada defensa del Llíssa.

Los visitantes han acusado grandemente el choque con el líder del

Continúa a la pág. 4